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　お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、
町役場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。
不明な点は、総務課総務厚生係まで。ＴＥＬ８２・２１３１です。

上空に 10月下旬の寒気が来たかと思えば、今度は 11月の寒気と言う事で良い天気かと思えば、突然の雨かと
思うと又晴れ間と言うような天候が続きます。まるで 10月下旬の様な天候ですが、南の方では台風 16号が発生
して今月 25日頃には北海道にも影響しそうです。8月には 2度も避難勧告すれすれの雨がありましたが、この後
も無いとは言えない空模様です。食べ物のおいしい秋は野山に入る機会も増えると思いますが、クマが増えていま
すので十分にご注意を、では、また

「9月 1日を防災訓練の日」と決めたのは昨年からです。毎年交互に大雨洪水災害と津波災害を想定した避難訓
練を興部町では行っています。また、曜日に関係なく 1日に行う事にもしていますのでご承知おき下さい。今年
は、興部川の氾濫を想定した避難訓練を行いました。町民・職員など 360名を超える皆さんのご参加を頂きまし
た。また、消防団や警察署の皆さんにも実施に向けてご苦労を頂きました。さらには、町内にあります興部道路事
務所・西部森林管理室・建設管理部興部出張所の皆様にも多数のご参加を頂きました。そして、今回初めて遠軽自
衛隊からのご参加もいただき、万が一興部に災害が発生した時の対応部隊である第二中隊白鷹隊長から基調講演を
いただきました。皆様、本当にありがとうございました。参加された方からは、「もっとリアルな避難誘導などの
訓練を！」とか、「避難だけでなく作業もしたい！」等の声もありました。毎年行いますので、来年は津波を想定
した訓練ですが、御意見を参考にさせて頂き計画づくりしたいと考えています。

9月 1日㈪

昨日、27年度道路予算に関する会議が東京でありましたので、夏祭りの花火のお礼を申し上げたく赤羽にあり
ます㈱ニトリ東京本部に似鳥社長を表敬訪問しました。社長は大変気さくな方ですが、お忙しく分刻みのスケ
ジュールをこなされていますが、わざわざお時間を取っていただき、自ら会社の案内や昼食を社員食堂で一緒に
とって頂きました。「昼食が社員食堂？」と思われる方もいるかもしれませんがニトリでは大臣が来ても食事は社
食だそうで社長お奨めのカレーを食べてきました。1時間以上お話をすることが出来、来年以降も花火大会へのご
支援をお約束頂きました。今年も多くの皆様から好評を得ましたので、あの素晴しい花火が来年も実施することが
出来ます。感謝、感謝です。

9月 3日㈬

天候が心配されましたが、昨夜とはうって変わり穏やかな秋晴れとなり今年で 4回目となる「街中マルシェ」が
実行員会のご努力で、出店数も増え、賑やかに開催されました。この実行員会には役場の若手職員が最初から関
わってくれています。近年採用される職員は殆どが町外出身で町の事を少しでも理解してもらうことと、町民の皆
様にも顔を覚えてもらえばと考えていますが、思った以上の催しとなってきました。商店街の皆様にもご協力を頂
き、この催しが長く続くことを願っていますし、この事から新たな商店街の振興策が生まれればとも考えていま
す。

9月 6日㈯

町長日誌の第 131 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事
を町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

№131町長日誌
秋祭りも、豊野神社を残し全て昨日で終了しました。昨日は、宇津・秋里・住吉・富丘地区の八幡神社のお祭り
で、久々に太陽の光を浴び秋の心地よい空気の中でのお祭りでした。私は秋里神社の氏子ですので 10時半からの
お祭りに参加しました。餅まき、バーベキュー、ビンゴ大会等楽しい一時でした。嬉しい事に一時ゼロだった高校
生以下の子供たちも、後継者の結婚に伴い毎年一人二人と増えだしています。高齢者や農家で雇用されている人た
ちも一緒になり各家庭から持ち寄ったシカ肉や鮭、さらには貴重なマツタケまで口にすることが出来た至福の時間
でした。

9月 16日㈫ＡＭ10：00


